

# ÉLECTION DE PHILIPPE KECKHUT EN QUALITÉ DE VICE-PRÉSIDENT RECHERCHE

**La commission Recherche de l'université a élu le 21 janvier 2021, Philippe Keckhut, vice-président Recherche de l'université.**

Physicien à l'Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVSQ), coordinateur des Services d'Observation de l'Institut Pierre Simon Laplace, et directeur adjoint du Laboratoire Atmosphères, Milieux, Observations Spatiales (LATMOS), Philippe KECKHUT est entré à l'UVSQ en 1996.

Il a été directeur adjoint de l'OVSQ de 2010 à 2012, et de mars 2018 à novembre 2020, vice-président délégué en charge de l'innovation et des partenariats industriels de l'université de 2018 à 2020.

Philippe Keckhut s'est vu distingué à plusieurs reprises, notamment par le Prix Louis Armand de l'Académie des Sciences (1992), la Médaille Michel Cépède de la Société d'encouragement pour la Recherche et l'Invention (1992) ou encore le Prix Norbert-Gerbier Mumn de la World Meteorological Organization (2003 et 2005).

Auteur de 128 publications dans des revues à comité de lecteur, il fut directeur adjoint de l'Institut Pierre Simon Laplace de 2009 à 2013.